

Weint nicht, weil es vorbei ist.
lacht, weil es schön war.

Elgg, im Februar 2017

Wir danken von Herzen

allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Walter Kindhauser-Hofmann

erfahren durften.

Ganz herzlich danken wir allen, die das Leben von Walti bereichert, ihm Gutes erwiesen, ihn während seiner Krankheit nicht vergessen und ihn auf seinem letzten Weg begleitet und von ihm Abschied genommen haben.

Wir danken für die grosse Anteilnahme, die persönlichen Karten und Worte, die schönen Blumen, die Spenden für späteren Grabschmuck und die Zuwendungen an die Schweizerische Parkinsonvereinigung und Spitex Untersee.

Ganz besonders danken wir Susanne Märki und Gitta Naef, ihr habt massgeblich zum Wohlergehen von Walti beigetragen.

Dem Pfl egeteam des Perlavita Neutal, Berlingen danken wir herzlich für die fürsorgliche und liebevolle Pflege. Ein grosser Dank geht auch an Dr. med. Daniel Vuilleumier und seinem Team für die Betreuung.

Unser herzlicher Dank geht an Frau Pfarrer Maren Büchel für die einfühlsamen Abschiedsworte und an die Organistin Tina Zweimüller für die berührende musikalische Begleitung der Trauerfeier.

Wir haben einen wunderbaren Menschen verloren – die Erinnerung lebt weiter.

Die Trauerfamilien